



Rencontrer un auteur pour devenir citoyen

publié le 29/03/2011

Etude d'une oeuvre de Franck Pavloff

Dans le cadre du projet "**Voyages au coeur du livre**", les élèves de 3e ont rencontré lundi 28 mars, **Franck Pavloff**, auteur de nombreux ouvrages pour adultes et adolescents.

Les élèves avaient étudié en cours de Français et d'Histoire, son livre "**Matin brun**", qui relate en quelques pages la montée du fascisme dans une société ordinaire. Insidieusement, tout ce qui n'est pas de couleur brune est voué à disparaître...

A travers l'étude de ce texte et la rencontre avec son auteur, les élèves ont été sensibilisés à l'importance de devenir des citoyens actifs et critiques sur la société qui les entoure.



Franck Pavloff face aux élèves





"Matin brun" a été adapté en film d'animation par Serge Avédikian sous le titre "Un beau matin", et est visible sur le site d'Arte :

<http://www.arte.tv/fr/videos-sur-ARTE-TV> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.